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  議 事 要 旨  

【日 時】 令和３年１１月１０日（水） 18：30 ～ 20：00 

【場 所】 TV会議（佐世保市中央保健福祉センター５階 健康危機管理オペレーション室） 

【出席者】 委員７名全員出席 

（事務局等） 野村保健福祉部長、井上保健所長、兼医療政策課長、井原医療政策課

主幹、久地浦主査 

（佐世保市総合医療センター） 神﨑副理事長、小村副院長兼事務部長、南川事務部次

長、他職員      

 

 

◆評価委員会各委員のおもな質疑・意見 

■議題１ 地方独立行政法人佐世保市総合医療センターの第２期中期目標の期間の終了時の検討に係

る意見について 

〇ただいま事務局から説明があった議題１について、何か質問、意見はないか。（木村委員長） 

 

【暫く質問・意見が出るのを待つ】 

 

〇いかがでしょうか。安部委員からは何かないか。（木村委員長） 

 

○特にはない。（安部委員） 

 

○どなたかありませんでしょうか。（木村委員長） 

 

○この内容で十分ではないでしょうか。（宮地委員） 

 

〇今、この内容で十分ではないかということでしたので、他に意見がなければ、業務継続等の必要性につい 

て本委員会としては、特に意見なしとするがそれでよろしいか。（木村委員長） 

 

【「はい」の声多数】 

 

〇では、そのように提出いたします。（木村委員長） 
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■議題２ 地方独立行政法人佐世保市総合医療センターの第３期中期目標の策定に係る意 

見について 

 

〇何か意見、質問はないか。（木村委員長） 

 

     【意見、質問なし】（一同） 

 

〇先ほどの役割など、第２期のまとめを踏まえながら第３期中期目標の策定が行われていると思うがいかが

か。質問や意見がなければ本委員会は意見なしという形で報告させてもらうが、それでよろしいか。 

この案通りで特に意見なしとしてよろしいか。（木村委員長） 

 

【「はい」の声多数】（一同） 

 

〇了解した。では、こちらについても特に意見なしとして市へ提出させていただく。（木村委員長） 

 

 

※ ただし、終了後、事務局から以下の通り提案し、各委員に了承を得て後日対応した。 

 

《提案の概要》 

本日は通信機器の具合もあり、コミュニケーションが少し取りづらい状況があった。  

今、委員長に取りまとめていただいたが、後日意見をいただければ、改めて、委員長とやりとりして意見 

書をまとめたい。よって、大筋は変わることはないかもしれないが、場合によっては文言や表現等が変わる

場合もあるため、その旨ご了承をいただきたい。 

 

《結果》 

全委員に再度意見照会を行った結果、横山委員から意見が出された（原案修正は無し）ことから、委員長

と協議し、意見書を作成、市へ提出した。 

 

 

以上 

        


